

Région Centre 2023

Mars 2023

Chantier près de Vézelay, 12 bénévoles des fraternités de la région Centre pour travailler auprès des frères de l'ermitage de la Cordelle.



Avril 2023

Semaine pascale à Tazert au Maroc chez les sœurs franciscaines, avec un groupe de 12 personnes



Juin 2023

Journée festive à Blois, sur le thème « tout mon corps pour louer Dieu. »
Une sœur indienne danse sur une prière et initie toute l'assemblée à prier avec le cœur et le corps



Octobre 2023

Retraite à Vézelay avec Agnès Von Kirchbach pasteure et Anne Marie Théologienne sur le « la seconde mort dans le cantique des créatures de St François ». Des ateliers, des enseignements, et le transitus avec les frères de La Cordelle.

